
	
	

	

(FLASH	QUOTES)	

[ESPAÑOL]	

12:30h	–	25/04/2017	

Rueda	de	prensa:	Alexander	Zverev	(GER)	
“Mi	tenis	podría	haber	sido	mejor	pero	las	condiciones	eran	muy	duras	y	hacía	mucho	
viento.	He	jugado	a	un	buen	ritmo	y	ha	sido	duro	para	mí.	Nico	también	ha	jugado	muy	
bien	 y	me	 lo	 ha	 puesto	 difícil.	 Ganar	 este	 partido	 ha	 sido	muy	 importante	 para	mí.	
Debo	ir	partido	a	partido”.	

“Cuando	en	el	tercer	set	te	han	hecho	dos	breaks	crees	que	puedes	perder	el	partido	
pero	 al	 mismo	 tiempo	 también	 sabía	 que	 llevaba	 luchando	 todo	 el	 partido	 y	 que	
tendría	otras	oportunidades”.	

“Es	solo	el	segundo	torneo	de	tierra	batida	de	esta	temporada.	Creo	que	jugará	muy	
bien	este	año.	Nico	es	un	gran	 jugador,	 lo	ha	demostrado	 jugando	este	partido	y	 se	
merecía	ganar.	Esperaba	que	él	jugara	muy	bien”.	

“He	estado	a	punto	de	ganar	dos	veces	contra	Nadal.	Tuve	un	punto	de	partido	una	vez	
y	en	Australia	fuimos	a	5	sets.	En	Monte	Carlo	estuve	cerca	de	ganar.	Jugué	un	partido	
horrible	y	él	jugó	muy	bien.	Si	puedo	volver	a	coger	mi	ritmo	empezaré	a	jugar	mejor,	y	
creo	que	lo	haré.	Mañana	tengo	todo	un	día	de	entreno	y	el	siguiente	partido	creo	que	
jugaré	mucho	mejor	que	hoy”.	

“Phillip	 todavía	no	ha	 ganado,	 también	 tiene	un	partido	difícil.	 Él	 juega	mañana	 i	 ya	
veremos	 si	 gana.	 Si	 es	Phillip,	pues	hemos	 jugado	algunas	veces	 juntos,	 siempre	nos	
hemos	defendido	bastante	bien.	No	 será	un	partido	difícil	 pero	 confío	 en	 jugar	bien	
otra	vez	y	espero	poder	ganar”.	

No	creo	que	haya	una	sola	cosa	que	tenga	que	mejorar	para	tener	un	nivel	más	alto-	
En	este	nivel	de	tenis	no	puedes	decir	que	hay	sólo	una	cosa	para	mejorar	y	que	lo	otro	
no	es	importante”.	

“Montecarlo	era	un	tipo	de	 juego	distinto.	Creo	que	aquí	hay	más	tierra	batida	en	 la	
pista,	así	que	las	condiciones	son	más	bajas.	Hace	más	viento,	en	Montecarlo	no	había	
nada	 de	 viento.	 Las	 condiciones	 son	 distintas.	 Todos	 los	 jugadores	 que	 venimos	 de	
Montecarlo	nos	tenemos	que	adaptar”.	

	

	



	
	

	

[CATALÀ]	

16:30h	–	25/04/2017	

Roda	de	premsa:	Alexander	Zverev	(GER)	
	“El	meu	tennis	hauria	pogut	ser	millor,	però	les	condicions	eren	molt	difícils,	feia	molt	
vent.	He	 jugat	a	un	bon	ritme	 i	ha	sigut	dur	per	mi.	El	Nico	 també	ha	 jugat	molt	bé,	
m’ho	ha	posat	molt	difícil.	Guanyar	aquest	partit	ha	sigut	important	per	mi.	Sempre	he	
d’anar	partit	a	partit”.	

“Quan	en	el	tercer	set	et	fan	dos	breaks	creus	que	pots	perdre	el	partit	però	al	mateix	
temps	ser	que	estava	lluitant	molt	bé	i	que	tindria	altres	oportunitats”.	

“És	només	el	segon	torneig	de	 la	temporada	a	terra	batuda,	crec	que	 jugarà	molt	bé	
aquest	any.	El	Nico	és	un	gran	jugador,	ho	ha	mostrat	en	aquest	partit,	ha	fet	un	bon	
partit	i	es	mereixia	guanyar.	Jo	esperava	que	ell	jugués	molt	bé”.	

“Contra	Nadal	 he	 esta	molt	 a	 prop	 de	 guanyar	 dues	 vegades.	 Vaig	 tenir	 un	 punt	 de	
partit	 una	 vegada	 i	 a	Australia	 vàrem	anar	 a	5	 sets.	A	Montecarlo	no	hi	 vaig	estar	 a	
prop.	Vaig	jugar	un	partit	horrible	i	ell	va	jugar	molt	bé.	Si	puc	tornar	a	agafar	el	meu	
ritme	 puc	 començar	 a	 jugar	 molt	 millor,	 i	 crec	 que	 ho	 faré.	 Demà	 tinc	 tot	 un	 dia	
d’entrenament	i	el	següent	partit	crec	que	jugaré	molt	millor	que	avui”.	

“Phillip	encara	no	ha	guanyat,	també	té	un	partit	difícil.	Ell	juga	demà	i	ja	veurem	qui	
guanya.	Si	és	el	Phillip,	doncs	hem	jugat	alguns	cops	junts,	sempre	ens	hem	defensat	
prou	bé.	No	serà	un	partit	difícil	però	confio	en	que	jugaré	bé	una	altra	vegada	i	espero	
poder	guanyar”.	

“No	crec	que	hi	hagi	una	sola	cosa	que	hagi	de	millorar	per	tenir	un	nivell	més	alt.	En	
aquest	nivell	de	tennis	no	pots	dir	que	només	hi	ha	una	cosa	per	millorar	i	lo	altre	no	
és	important”.	

“Montecarlo	era	un	 tipus	de	 joc	diferent.	Crec	que	aquí	hi	 ha	més	 terra	batuda	a	 la	
pista,	així	que	les	condicions	són	més	baixes.	Hi	ha	més	vent,	a	Montecarlo	no	hi	havia	
gens	de	vent.	Les	condicions	són	diferents.	Tots	els	que	venim	de	Montecarlo	ens	hem	
d’adaptar”.	

	

	

	



	
	

	

[ENGLISH]	

16:30h	–	25/04/2016		

Press	Conference:	Alexander	Zverev	(Ger)	
“My	tennis	could	have	been	better,	I	think	the	conditions	were	very	though,	it	was	very	
windy	so,	for	me	it’s	wasn’t	easy	and	Nico	played	very	well.	He	gave	me	a	lot	of	high	
balls,	a	few	fast	balls	and	he	basically	had	a	very	good	rhythm.	It	was	very	though	for	
me	but	I’m	happy	to	have	taken	this	win,	it	was	an	important	one	for	me.	I’m	excited	
to	go	through	to	the	next	round.”		

“When	you’re	down	twice	in	the	break	of	the	third	set	I	felt	that	maybe	I	could	loose	it	
but	 I	 was	 playing	 well	 and	 knew	 that	 I	 would	 have	 my	 chances,	 and	 that’s	 what	
happened	and	I’m	happy	to	get	through.”		

“[Almagro]’s	 results	 have	 not	 been	 good	but	 it’s	 the	 second	 tournament	 of	 the	 clay	
court	season	and	I	think	he	will	play	very	well	on	clay	this	season.	He’s	a	great	player	
and	has	shown	that	many	times,	especially	on	clay.	I	did	expect	him	to	play	very	well	
and	obviously	he	played	a	great	match	and	really	deserved	to	win.”			

“Of	course	 I	can	 improve.	For	me	 it’s	always	been	 like	this.	The	 first	match	 is	always	
very	tough	and	I	know	I	played	very	well	here	because	I	had	great	practice	sessions.	It	
was	very	important	for	me	to	get	this	win	and	I	think	the	next	match	will	be	better.	I	
have	to	go	match	by	match.	It	was	a	tough	match	but	I’m	sure	I’ll	play	better	the	next	
time.”		

[On	 facing	Nadal]	 “I	 had	 a	match	 point	 once	 and	went	 five	 sets	 in	 Australia,	 so	 I’ve	
been	 close	 twice.	 I	 wasn’t	 close	 in	 Monte	 Carlo,	 I	 played	 a	 horrible	 match	 and	 he	
played	very	well	throughout	the	whole	tournament.	If	I	get	my	rhythm	back	and	start	
playing	really	well,	which	I’m	sure	I	will	because	of	the	training	seasons,	I’ll	play	better	
than	today.	I	hope	it’ll	be	a	different	match	that	it	was	in	Monte	Carlo.”		

[On	facing	Kohlschreiber]	“He	hasn’t	won	yet.	He	has	a	tough	match	as	well.	We’ll	see	
who	wins	 then.	 If	he	wins,	we	already	know	each	other.	 It’s	not	going	 to	be	an	easy	
match	but	I’m	confident	I’ll	play	well	and	hopefully	get	to	win	as	well.”		

“Everything	 can	 be	 improved.	 There’s	 not	 a	 thing	 you	 can	 name	 out.	 Everything	 is	
important.”		

“Monte	Carlo	was	a	different	kind	of	clay.	Here	there	is	more	clay	on	the	court	so	it’s	
slower	 conditions.	 There	was	absolutely	no	wind	 in	Monte	Carlo.	 The	 conditions	are	
different.	All	of	us	are	coming	from	Monte	Carlo	so	we	have	to	adjust.”		



	
	

	

	


